



こども自然観察隊 8月21日
水辺の森公園で、小学生と専門の講師が身近に棲んでいる生き物を探し、観察した。



幼児夏のお楽しみ会 8月22日
「ふれあいの居場所ふれんど」が主催し、板井西武公民館で子どもがスイカ割りなどを楽しんだ。



アンギン編み教室 8月22日
参加した小学生が、縄文時代の布の編み方「アンギン編み」でカラフルなコースターを作った。



歴史資料館企画展 9月1日
県立歴史博物館の深澤敦仁氏による「古墳時代の死生観」や角田町長による講演が開催された。

非常時の行動を確認

地域防災訓練が9月2日、中央小学校体育館で実施され、体育館内で防災グッズ展示や、災害用伝言ダイヤルの体験などが行われました。雨天のため、予定していた炊き出し訓練や起震車体験などは中止となりましたが、参加した住民は非常時の対応について理解を深めました。また、町と災害時協定を締結しているFMたまむらでは町職員が実際にラジオで訓練放送を実施しました。



消防大学校卒業報告

町消防団本部の神立鉄也副団長が東京都調布市の消防大学校で、8月27日～31日の集合教育を修了し、町長へ卒業報告のため9月3日に来庁しました。消防団長科第73期生の副総代としての任務を果たした神立副団長は「全国の消防団員と情報を共有することができたので、これからも互いに連絡を取り合い、町の防災に活用したい」と話しました。



今月のたまたん

8月25日に角田病院で樹心祭が開催されました。ステージイベントの他に血圧測定などが行われ、たまたんも健康について考えるきっかけとなりました。



迅速、正確に

「第24回群馬県消防ポンプ操法競技大会」が県消防学校で開催されました。伊勢崎佐波支部代表としてポンプ車の部に出場した玉村町消防団第10分団は、惜しくも入賞を逃しましたが、競技に臨む姿は堂々としていました。ポンプ車の部は県内から13チームが出場し、昭和村消防団第9分団が優勝しました。

百歳慶祝訪問

堤なつ子さん（下新田）が100歳の誕生日を迎え、8月22日に町長と高橋議長、立川区長が慶祝訪問をしました。働き者で手伝える仕事は進んでやり、色々なことに挑戦するスーパーおばあちゃん。これからも笑顔でほがらかに、日本一の長寿を目指してください。100歳おめでとうございます。

